

Organisations : La Fondation du caoutchouc voit le jour

Écrit par administrateur didier
Lundi, 09 Juin 2014 23:55 -

PARIS (MPE-Média) – la Fondation du caoutchouc va être lancée officiellement jeudi 12 juin à l’occasion de la tenue de l’Assemblée générale annuelle du Syndicat National du Caoutchouc et des Polymères (SNCP). Le PDG d’Hutchinson France Jacques Maigné en sera le premier président, annonce le porte-parole de la nouvelle Fondation. Détails.

« Depuis plus de 150 ans, les entreprises de la filière caoutchouc ont été capables de prendre leur destin en main et ont fait preuve d’une formidable capacité d’organisation. La Fondation du Caoutchouc s’inscrit dans cette perspective et constitue, aux côtés du SNCP, de l’IFOCA et du LRCCP, un quatrième pilier de développement du Centre Français du Caoutchouc et des Polymères (CFCP) », explique la même source.



M. Jacques Maigne, Pdt d'Hutchinson France, sera le premier président de la Fondation du caoutchouc (ph archives MPE-Média)

« L'objectif de la Fondation du Caoutchouc est de mettre en place, dans le cadre des dispositions légales et sous l'égide de la Fondation de France, une structure de recueil de fonds destinés à soutenir financièrement des actions d'utilités publiques : Recherche et Formation », continuent les fondateurs de cette organisation.

La Fondation du Caoutchouc compte 9 membres fondateurs représentatifs de la diversité des entreprises de filière caoutchouc et polymères : trois PME, trois grands groupes internationaux, une ETI, un fonds d'investissements et une organisation professionnelle. La Fondation sera administrée par un Comité exécutif composé de 14 personnes. Ce Comité sera présidé par Jacques MAIGNÉ, Président Directeur Général d'Hutchinson, conclut le porte-parole de la Fondation du Caoutchouc.

La Rédaction

Voir aussi sur :

<http://www.lecaoutchouc.com>

Adhérez à www.mpe-media.com en 2014

750€ HT/an pour plusieurs adresses

LETTRE + SITE WEB + CERCLE

contact@mpe-media.com

+336 60 58 89 26